

## Jelang Nataru 2023, Polres Sumbawa Barat Gelar Apel Pasukan Operasi Lilin Rinjani 2022

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 20:41



Sumbawa Barat NTB - Dalam menjelang Natal dan Tahun Baru 2023 Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar apel operasi lilin rinjani 2022 dalam rangka persiapan pengamanan Natal dan Tahun Baru 2023 bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada Kamis (22/12/22).

Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S.Sos selaku pimpinan Apel gelar pasukan operasi lilin rinjani 2022 membacakan amanat Bapak Kapolri, pada pengamanan Nataru agar lebih waspada potensi terjadinya Covid-19 yang dimana telah muncul varian baru diharapkan masyarakat dapat dihimbau untuk melakukan vaksin booster.

"Adanya dengan kepadatan terminal dan pelabuhan pastikan tidak ada kendaraan yang memuat melebihi beban yang telah ditentukan. Agar seluruh personil melakukan pengaturan pada saat kegiatan pengamanan Nataru. " jelasnya.

Lanjutnya, diharapkan kedepankan deteksi dini sehingga potensi gangguan kamtibmas dapat di redam. Pada saat pengamanan objek Vital agar tidak terjadi kemacetan dan perlu dilakukan pengaturan dalam penanganan parkir kendaraan.

"Kepada seluruh personil yang melaksanakan tugasnya agar dapat melakukan dengan profesional, humanis dan jalankan tugas dengan ikhlas sebagai bagaian ibadah," tuturnya

Perlu diketahui dalam apel gelar pasukan operasi lilin rinjani 2022 di hadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S.Sos. Kepala BNN Sumbawa Barat AKBP Yuanita Amelia Sari, S.E, M.Si.Kasdim 1628/SB Mayor Inf Dahlan S.Sos. Para Kabag Polres Sumbawa Barat.Danki Brimob AKP Bambang Martha Radityana. S.I.K.Kasat Pol PP Sumbawa Barat Agus Hadnan, S.Pd.Kadishub KSB H.Abdul Hamid S.Pd M.Pd.Para perwira Polres Sumbawa Barat dan staf Kodim 1628/SB.Para Kapolsek dan Danramil jajaran Sumbawa Barat.Personil TNI dan POLRI, Dinas pemda Kab. Sumbawa Barat sekitar 100 orang (Adb)